



小中合同運動会参加



久しぶりの運動会!お天気にも恵まれ、皆さん良い笑顔でした♪

五月二十五日(土)、三百瀬小学校・早蘇中学校の合同運動会に参加させていただきました。小学校の統合により、今年が最後の合同運動会でした。長い歴史、最後の機会に参加させていただけたことをとても嬉しく思います。

利用者様は、一生懸命頑張る子供たちの競技をとっても楽しそうにご覧になっていました。施設用にテントも準備していただき、またお土産もいただきました。学校関係者の皆様、地域の皆様、温かく迎えていただきありがとうございます!



なごみは8周年

なごみ・みよせの里は、ご家族様や地域の皆様のご支援をうけ、5月で開設から8周年を迎えました。これからも地域に根ざした温かい施設であり続けたいと思います。



母の日



母の日に、女性利用者様にカーネーションをプレゼントしました。

これからも毎日笑顔で一緒に過ごしましょう♪

ピクニック



お弁当を持って菜園へ。お天気が良くとても気持ちよかったです♪



なごみ・みよせの里では、地域高齢者の方に関するご相談を受け付けています。どんな些細なことでも結構ですので、お気軽にご相談下さい。